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Frage Nummer 25 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Verena 
Osgyan 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, welche bayerischen Hochschu-
len gegenwärtig eine KI-Strategie erstellen (bitte aufschlüsseln 
nach Standort und angestrebtem Veröffentlichungsdatum), wie 
die Partizipation von Studierenden in der Entwicklung der KI-
Strategien gewährleistet wird und welche Mittel für die Umset-
zung der KI-Strategien vorgesehen sind (bitte aufschlüsseln 
nach Finanzmitteln, Personalmitteln und jeweiligem Standort)? 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 

Dem Staatsministerium liegen keine näheren Informationen vor, welche bayeri-
schen Hochschulen gegenwärtig eine (allgemeine) KI-Strategie erstellen. Es ist da-
von auszugehen, dass sich praktisch jede Hochschule damit beschäftigt, wie sie KI 
in Forschung und Lehre einsetzen möchte. 

 


